
Compte rendu de l’Assemblée Générale 
Never Volley ball 

 
12/06/2019 

Gymnase Raoul Follerau  
19h30 

 
Présents : 
Olivier Prieur 
Renaud julien 
Manu Olivera 
Remi Cazamea 
Adeline Barré 
Yannik Giraud 
Albert  Menier 
Camille Dumet 
Gaëlle Simon 
Mikael de la Brière 
Siolé Lape 
Ludovic Vrin 
Katia Ducroix 

 
ORDRE DU JOUR  :  

1- Bilan sondage  
2- Bilan financier  
3- Vote changement d’adresse du siège social 
4- Réélection du bureau  

 
 

1- Bilan des sondages : 
 
Equipe jeunes :  
9 pers ont répondu au sondage  

 Dans l’ensemble, les jeunes sont satisfaits des entrainements et de l’ambiance. 
 
 

Problématiques Solutions envisagées 
Un manque d’objectif, puisqu’il n’existe pas de 
compétition jeune départementale 

Possibilité d’intégrer dans le championnat 
départemental (uniquement à domicile) une équipe 
jeune Manque de matchs 

Manque de créneaux d’entrainements Mettre en place un créneau commun adulte et jeune 

Manque d’encadrement des échauffements et 
répétitions à l’arrivée de la prof  

Plus de prof l’année pro ?  

Effectif très changeant d’une année sur l’autre, donc 
difficile d’adapter les réponses  

Proposition de 3 scénarii pour le début d’année afin 
que les jeunes puissent se positionner en fonction de 
leurs attentes 

 
 
 
 
 
 



Equipe filles :  
8pers ont répondu au sondage  
Dans l’ensemble assez satisfaites des entrainements et de l’ambiance du club  
 

Problématiques  Solutions envisagées 
Manque d’effectif Réaliser une vrai campagne de recrutement et mettre 

en place une stratégie de communication ( pour 
l’ensemble du club) cf § plan de communication  

 
Equipe loisirs :  
11 pers ont répondu au sondage  
Très grosse problématique liée au manque d’effectifs aux entrainements entrainant un manque de 
motivation et une absence de joueurs. 
 
 

Problématiques  Solutions envisagées 

Manque d’effectif cf § plan de communication  

Proposer un créneau commun, jeune, filles loisirs  

 Signature en début d’année d’une charte du joueur 

Manque voir absence d’entrainements (exercices de 
perfectionnement)  

Proposition de stage d’entrainements 
/échauffements  

Mise en place de fiche d’entrainement à disposition 
des équipes  

Propositions que les responsables d’équipe puissent 
être accompagnés pour la mise en place 
d’entrainements 

  

 
Sur le club en générale  
 

Problématiques Solutions envisagées 
Manque d’effectifs Redynamiser le club en travaillant sur un plan de 

communication  

 Créneau d’entrainements / match sous forme de 
tournoi chapeau (toutes équipes mélangées) avec 
tirage au sort pour la construction de l’équipe du 
jour.  

Ambiances et participation aux événements  Proposer un calendrier en début d’année, des 
tournois et autres événements et communiquer 
dessus tout au long de l’année   

 Formation arbitrage à proposer pour les volontaires 

 
 
Plan de communication  
 
Le manque d’effectifs outre le manque de motivation des joueurs déjà membres de l’association, 
s’explique également par le manque de visibilité du club et de ses prestations. C’est pourquoi un plan 
de communication sera proposé avec les membres du bureau et autres volontaires.  
Quelques idées ont été apportées :  
 

1- Récréer un site internet complet avec les prestations, horaire, jours d’entrainement et mis a 
jour régulièrement  



2- Faire un appel recrutement sur facebook et faire partager largement (quand le site internet  
sera à jour)  

3- Facebook pouvant servir de communiquer sur des événements / photos…. Et alimenter 
régulièrement  

4- Une communication interne au club doit être améliorée (participants aux entrainements, 
rappel des événements… ) 

5- Diffusion d’affiche, collèges, lycées, salle de sports…. 
6- Participation au forum des sports et autres événements des associations  
7- Organiser des sessions de green volley le dimanche sur Salengro avec fanion ufolep 

 
 

2- Bilan financier ( Pièce jointe)  

 

3- Vote changement d’adresse du siège social  
 
Changement d’adresse du siège social. Validé au siège de l’UFOLEP 
 
Une modification des statuts doit être entamée afin de faciliter l’organisation du club. 
Le bureau travaillera sur les statuts courant été 2019 
 

4- Réélection du conseil d’administration et bureau directeur :  
 
Volontaire CA :   
Katia Ducroix  
Mikael De la Briere  
Gaëlle Simon  
Yannick Giraud  
Manuel Meira  
Renaud Jullien  
Olivier  Prieur  
 
 
Constitution du bureau :  
Gaelle Simon 
Rôle : présidente  
 
Olivier Prieur 
Rôle : Trésorier / vérificateur aux comptes ? à confirmer 
 
Katia Ducroix : Secrétaire  
Rôle : récolter les licences et les chèques, inscrire les membres, secrétariat des AG et bureau, 
invitations…. 
 
 

Prochain AG de rentrée : 10 septembre – 19h30 à l’UFOLEP 
 
 Réunion du CA si possible à 18h45 


